

公民館新職員紹介

平成29年より、前任の林田さんに代わり公民館管理者として働いていただく奥村光恵（おくむらてるえ）さんです。

生まれも育ちも鳩吹という、根っからの鳩吹っ子です。

皆さん、宜しくお願い致します。

「不慣れなため、ご迷惑をお掛けする事もあるかと思いますが、頑張りますので宜しくお願い致します」



奥村 光恵

自衛消防隊による出初め式

1月8日（日）、鳩吹台自治会自衛消防隊による出初め式が公民館広場で行われました。雨天の中での出初め式でしたが、自衛消防隊の方がくす玉めがけて放水すると見事に割れ、中から「謹賀新年」の垂れ幕が現れました。その後すぐに、可児市消防団第3分団第3部による模範消火訓練も実施されました。放水でくす玉が割れると、中からたくさんのオモチャが出てきました。訓練終了後子ども達にそのオモチャがプレゼントされました。

隊員の方からのコメント：今年で6回目の式ですが、この自衛消防隊のことをご存じない自治会員の方もおられます。是非多くの方に見学に来ていただきたいものです。

消防団部長の前田芳樹さんからのコメント：火災の原因として煙草の不始末が多いです。最近では放火も多くなっています。特に車をねらったものが目立ちます。車体のカバーが燃やされることもあります。ガレージ周辺には可燃性のものを置かないように注意することが大切です。また、各家庭では火災警報機を必ず設置するようにしてください。一番大切なことは、地域の方々のお互いの声かけです。



編集者のひとりごと

冬は星が輝いて見えます。夜は寒いですが、星を眺めることが好きです。北斗七星、冬の大三角形等がありますが、一番好きなのは三角形にも含まれるオリオン座です。天気が良いときには、3ツ星のすぐ下に「星の集まり」であるオリオン大星雲が観えます。ところが集中して観るとぼやけてしまいます。目の網膜の中心に、暗いところで働く桿体細胞が存在しないためです。少し脇の星を観て「星の集まり」を楽しんでいます。

(安田広報副委員長)